

Protesta el Partido Radical por la Escalada de la Violencia en Argentina

Tres Periodistas Amenazados por la "AAA"

Salieron del País; uno Viene a México

BUENOS AIRES, 24 de mayo. (AFP, Latin)—El Partido Radical denunció hoy aquí el temor y la angustia que se apoderaron de la sociedad argentina a raíz de la escalada de violencia, y condena "el clima de inseguridad e impotencia que agobia a los argentinos".

Una de las últimas manifestaciones de violencia fue el asesinato de un periodista del influyente diario capitalino "La Opinión".

En consecuencia, tres periodistas que fueron amenazados de muerte en días pasados por la organización ultraderechista "Alianza Anticomunista Argentina" (A.A.A.), abandonaron el país en las últimas 24 horas.

Los periodistas que salieron del país son: Enrique Alonso, especialista en temas económicos del diario "La Opinión", y la directora y el secretario de redacción de la revista católica "Familia Cristiana", Elena Eshira y Luis Más, respectivamente.

Ayer, otra versión confirmó que Juan Nicolás Gaudenzi, redactor de asuntos económicos de "Clarín", salió en compañía de su esposa al exterior.

Sobre Alonso, quien cubrió la información de la última reunión de la OEA en Washington, las versiones periodísticas señalan que éste se dirigió a México, luego de aceptar una oferta de trabajo que le hizo un periódico de ese país.

"El temor que angustia y enerva se va apoderando del cuerpo de la República", dicen los radicales, segunda fuerza en oposición al gobierno peronista.

El documento dice que la opinión pública advirtió "la relativa capacidad y eficacia

de los organismos específicos del Estado para prevenir, descubrir o controlar a los autores de esta violencia, que actúa casi en medio de una evidente impunidad".

EXHORTACION AL GOBIERNO

La Unión Cívica Radical, cuyo líder es el veterano Ricardo Balbín, de 72 años, "exhorta una vez más a que el gobierno asuma con plenitud y con la debida claridad la responsabilidad que le compete".

También condenó a los grupos guerrilleros de la extrema izquierda, que "ejecutan con llamativa precisión y eficiencia operaciones bélicas contra reparticiones oficiales y privadas, sin que se logre, en uno y otro caso, ni siquiera rastros de los autores del vandalismo".

Mientras tanto, en la provincia de Tucumán se denunció esta mañana la desaparición de cinco estudiantes. Tres de ellos fueron amenazados por una organización de ultraderecha a abandonar el país en el término de 72 horas.

El Partido Socialista de los Trabajadores (PST) denunció el arresto, el sábado pasado, en la ciudad de Rosario, de cinco dirigentes partidarios y de otros tres afiliados.

La policía informó que comandos "subversivos" atentaron hoy con bombas contra el diario "La Voz del Pueblo", y contra los domicilios de dos funcionarios universitarios. En ninguno de los casos hubo víctimas, pero si considerables daños materiales.

NOVEDADES

Los Radicales Impugnan el Terrorismo Impune Fomentado en Argentina

BUENOS AIRES, May. 24, UPI, AP y AFP.- La Unión Cívica Radical, el principal partido opositor, denunció hoy que la violencia terrorista actúa en Argentina "en medio de una evidente impunidad", y exhortó al gobierno a evitar que un "pánico colectivo", lleve al país a "situaciones imprevisibles e incontrolables".

En una enérgica declaración, el radicalismo dijo también que el país está "desconcertado" por la coincidencia entre críticas del gobierno a un matutino y el asesinato de un periodista de ese diario.

"A los hechos de violencia con su trágico saldo de crímenes horribles y privaciones de la libertad que revelan la peligrosidad y el salvajismo de sus autores, se suman ahora amenazas, cada vez más generalizadas, contra la vida de ciudadanos de las más diversas actividades del país, lo cual configura de por sí un clima de inseguridad e impotencia que agobia a los argentinos", expresa la declaración. Y agrega:

"El temor que angustia y enerva se va apoderando del cuerpo social de la República, al advertir ésta la relativa capacidad y eficacia de los organismos específicos del Estado para prevenir, descubrir o controlar a los autores de

esta violencia que actúa así en medio de una evidente impunidad".

"No se comprende cómo se pueden cometer esos actos absurdos a personas que aparecen a diario muertas a balazos en los suburbios de las distintas ciudades del país, o se planeen y ejecuten con llamativa precisión eficiencia verdaderas operaciones bélicas contra reparticiones oficiales privadas, sin que se logre, en uno u otro caso, ni siquiera los rastros de los autores del vandalismo".

"Sútese a ello las notificaciones amenazantes de los últimos días contra las más variadas expresiones del quehacer nacional, y entre ellos a determinados diarios metropolitanos, desde la televisión Argentina, que monopoliza el Estado, las cuales se ven tristemente confirmadas, casi de inmediato, con el asesinato de un periodista de uno de los diarios señalados".

Aludía al asesinato del periodista Jorge Money, de La Opinión, ocurrido el domingo, después de que la televisión difundió un mensaje gubernamental que, al hablar de "periódicos que hacen trascender tras las noticias y versiones una intención disolvente" mostró los logotipos del diario La Opinión.